

*Maduro, Presidente de pueblo,
jamás traicionaré (+Fotos y
Audio)*



Internet

Por: Dalia Reyes Perera*

El juramento de servir a la Patria con amor y ser leal a la historia y a su pueblo, fue el signo de la ceremonia de investidura, este 10 de enero, del Presidente de la República Bolivariana de Venezuela

Nicolás Maduro Moros, electo por el voto popular en los pasados comicios electorales para dirigir los destinos del país en el período de mandato 2025-2031.

En el Palacio Federal Legislativo, ante los representantes de los poderes públicos y del estado y el gobierno venezolanos, Maduro juró ante la Constitución firmada por Hugo Chávez.

image not found or type unknown



Muy emocionado afirmó: “Juro por Bolívar, por Sucre, por Urdaneta, por Manuela Sáenz, por la memoria eterna de nuestro amado jefe y Comandante Hugo Chávez y juro por el histórico noble y aguerrido pueblo de Venezuela ante esta constitución, que haré cumplir todos sus mandatos, todas las obligaciones de la Constitución y las leyes de la República que este nuevo periodo presidencial será el periodo de la paz, la prosperidad y la nueva democracia, lo juro por la historia, por mi vida, y así cumpliré y cumpliremos”, dijo.

Como símbolo de amor, la banda presidencial impuesta al dignatario, fue bordada por hombres, mujeres, niñas, niños y jóvenes de 22 parroquias de Caracas y el escudo nacional fue pintado por el artista Omar Cruz, en una clara alusión a esas manos de pueblo que teje los sueños y decide su futuro.

Asimismo, recibió el Collar Orden Libertador y Libertadores con las llaves del arca que contiene el Acta de Independencia de 1811 y del sarcófago que guarda los restos del Libertador Simón Bolívar en el Panteón Nacional.

“Esta banda la hizo el pueblo presidente y ahora la lleva el Presidente pueblo, jamás les fallaré, jamás los traicionaré, yo voy pa'lante con la fuerza huracanada y volcánica de un pueblo que quiere futuro, que quiere paz, que nadie se confunda con Venezuela, dije que iba a haber paz y hay paz, somos guerreros de la historia y garantizaremos la paz y la soberanía nacional por siempre”, aseveró.

image not found or type unknown



Y expresó “El poder que represento, que me otorga la Constitución y estos símbolos no me lo ha dado un gobierno extranjero, un presidente extranjero ni gobierno gringo, a mí no me ha colocado como Presidente el Gobierno de EEUU ni los gobiernos proimperialistas de la derecha latinoamericana, a mí no ha colocado la oligarquía de los apellidos, vengo del pueblo, soy del pueblo y mi poder emana de la historia y del pueblo y al pueblo me debo en vida completa en cuerpo y alma”.

El Presidente de la Asamblea Nacional Jorge Rodríguez señaló que el principal rasgo que caracteriza a Maduro es su lealtad y dio lectura al acta oficial de la sesión de juramentación aprobada en esta Sesión solemne del Parlamento venezolano.

En el acto estuvieron presentes representantes de unos 125 países del mundo como Presidentes, primeros Ministros, cancilleres, embajadores así como otros dirigentes enviados por sus naciones y representantes de movimientos sociales.

image not found or type unknown



Entre ellos resaltó la presencia del Presidente Miguel Díaz-Canel Bermúdez como muestra de los lazos de entrañable hermandad entre las Patrias de Martí y Bolívar, Chávez y Fidel.

Sobre su investidura dijo Maduro “Siento el peso grande de la historia y el compromiso. Tenemos pueblo, tenemos presidencia, tenemos Presidente y plan del futuro, el plan de las grandes transformaciones, el plan de las 7 T”.

Aseguró que los chavistas y bolivarianos son la mayor garantía de la estabilidad, la paz y la existencia de la república.

Ratificó que nunca antes se ha vencido una conspiración tan grande como la que ha tenido que desmontar Venezuela, en el empeño infructuoso del enemigo de subvertir la Revolución.

image not found or type unknown



“Muchos sueños nos iluminan, nos marcan. Yo, Nicolás Maduro Moros, soy David, hijo de Venezuela, y voy con Dios hoy y siempre en batalla permanente con Chávez y Bolívar en victoria, he jurado ser el Presidente de Venezuela y lo cumpliré junto al pueblo”, sentenció.

También anunció la creación de una comisión amplia para una reforma constitucional que permita profundizar la democracia del país y señaló que el plan de las 7T impulsará la mayoría de la calidad de vida de la población, y propiciará logros en el orden económico y social.

En unas 200 ciudades de Venezuela se hicieron manifestaciones de respaldo a Maduro y por la paz, donde también estuvieron presentes los más de dos mil delegados del Festival Mundial Antifascista.

Luego de encabezar el acto de reconocimiento y reafirmación de lealtad de la Fuerza Armada Bolivariana, la fuerza comunal, y las fuerzas policiales y de seguridad, en las afueras de Miraflores, Maduro volvió a juramentarse junto al pueblo en un emotivo encuentro donde asistieron miles de personas.

***corresponsal de Radio Habana Cuba en Villa Clara, desde Venezuela**

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/373897-maduro-presidente-de-pueblo-jamas-traicionare-fotos-y-audio>



Radio Habana Cuba